



Ein merkwürdiges Fahrrad

Description

Hingeschaut

Foto: C. Falk – Pixelio.de

Meine sonntägliche Fahrradtour führte mich in das rheinhessische Hinterland. Das Wetter war traumhaft schön . Vor mir auf dem Weg fuhr ein merkwürdiges Rad. Beim Überholen konnte ich sehen, dass eine Frau in einem Stuhl vorne in Fahrtrichtung auf dem Lenker saß und hinten im Anhänger des Rades sich ein Rollstuhl befand.

Mir schoss durch den Kopf: Wie sehr muss dieser Mann seine Frau lieben, dass er sie sogar auf dem Fahrrad mitnehmen will.

Und Gott hat ihm Fantasie und Erfindungsreichtum verliehen.

Edeltraud Linden